

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot 1: le Stade Mandji face au dilemme Tsoumbou-Bekale

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

DE mémoire au Gabon, jamais deux gardiens de but d'un même club ont été appelés en sélection nationale. Jamais leurs statuts n'y ont été inversés comme avec la situation que présentent Ruud Steven Tsoumbou et François Junior Bekale. Un cas inédit que va devoir trancher leur club, le Stade Mandji.

Si la convocation du premier cité était attendue dans la sélection des moins de 23 ans pour le deuxième tour des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2023 de la catégorie, après une saison couronnée d'un titre de champion du Gabon 2022 et de meilleur gardien de la compétition, celle de sa doublure a été une vraie surprise. Mieux,

après deux semaines de stage au Centre technique de Bikele assorties de deux matchs tests, le sélectionneur national Saturnin Ibela, après concertation avec Yvon Koumba, son adjoint entraîneur des gardiens de but, a choisi le numéro deux en club comme son titulaire pour la double confrontation contre Madagascar.

C'est donc estampillée d'une nouvelle étiquette, en plus deux clean-sheets et d'une qualification pour l'ultime tour éliminatoire que Bekale a regagné Port-Gentil. En même temps que son suppléant international Tsoumbou.

Des ambitions à la hausse pour celui qui dit avoir signé la saison écoulée au Stade Mandji avec l'objectif d'être le numéro un et qui attend désormais au minimum une

rotation équitable entre lui et son coéquipier numéro un. A défaut, il se prédispose d'aller chercher du temps de jeu ailleurs afin de poursuivre sa progression et rester compétitif. Notamment pour les deux rendez-vous des Panthères espoirs au mois de mars 2023 contre le Cameroun. Le match contre Missile FC, demain au stade Augustin-Monedan, devrait apporter les premiers éléments de réponse sur le choix de l'entraîneur Alain Mandrault entre les deux portiers.



Photo: DR

La concurrence est désormais plus exacerbée au Stade Mandji entre Ruud Steeven Tsoumbou (n°16) et François Junior Bekale

Gabon : le qwan ki do a désormais sa fédération



Photo: AEE

Le nouveau bureau fédéral

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Après plus de 35 ans d'existence et d'affiliation à la Fédération gabonaise de karaté et arts martiaux affinitaires (Fégakama), l'association Gabon qwan ki do s'est muée en fédération. Conformément aux dispositions en vigueur, ce sont les ligues de l'Estuaire, du Haut-Ogooué et du Woleu-Ntem, constituées de leurs clubs respectifs, qui ont créé la nouvelle entité fédérale mise en place au terme d'une assemblée générale. Laquelle a désigné à l'unanimité

Christian Ebe, comme numéro un du bureau directeur. Lequel va désormais conduire la politique de développement de la discipline martiale d'origine japonaise à l'échelle nationale.

Président : Christian-Patrick Ebe, **Vice-Président** : Gabin Oyoughou Lehounda, **Conseiller 1** : Modeste Zoula, **Conseiller 2** : Régis Bibang, **Secrétaire général** : Luc-Evrard Magulu Ma Mussavu, **Secrétaire général adjoint** : Mohamed Magniki, **Trésorier général** : Séverin Edouba, **Trésorier général adjoint** : Davy Ndzu Zoula, **Directeur technique** : Guy-Florent Amvame.

